

12.10.2012 – 14:00 Uhr

SBB und Apple schliessen Lizenzvereinbarung ab

Schweiz (ots) -

Die Schweizerischen Bundesbahnen SBB und Apple haben sich über die Nutzung der SBB Bahnhofsuhr auf Geräten wie iPad und iPhone verständigt. Dies haben die beiden Parteien in einer Lizenzvereinbarung geregelt.

Für die Nutzung der Bahnhofsuhr der SBB auf Geräten wie iPad und iPhone haben sich die Schweizerischen Bundesbahnen SBB und Apple geeinigt und eine Lizenzvereinbarung abgeschlossen. Die Parteien haben vereinbart, dass sie über die Höhe der Lizenzgebühr wie auch über weitere Einzelheiten des Übereinkommens keine weiteren Auskünfte erteilen.

Die SBB Bahnhofsuhr wurde 1944 vom Ingenieur und Gestalter Hans Hilfiker für die SBB entworfen. Es handelt sich um eine Design-Ikone, die offenkundig auch im digitalen Zeitalter gut ankommt. Spezielles Merkmal des sogenannten «Kellenzifferblattes» ist der markante rote Sekundenzeiger, der die Form einer Signalkelle hat. Bis heute stellt sie als Symbol für Innovation und Zuverlässigkeit ein wichtiges Identitätsmerkmal der SBB und der Schweiz dar.

Für die elektronischen Medien sind unter dem Link www.sbb-media.ch/apple Audiodateien mit Statements auf Deutsch, Schweizerdeutsch, Französisch, Italienisch und Englisch abrufbar.

Kontakt:

SBB AG
Media Centre
Tel.: +41/51/220'41'11
E-Mail: press@sbb.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004918/100726418> abgerufen werden.